

VOL. 2711 **Rotary International**

「健康に、明るく、行動しよう」

第2711回例会 2021.5.26

ソング「日も風も星も」

ホテルグランド富士内 会 長:岸 本 泰 次 副会長:石 橋 広

例会日:毎週水曜日 12:30 例会場:ホテルグランド富士

TEL(0545)61-0360 事務所: 〒416-0913 富士市平垣本町8-1

幹 事:滝 芳 副幹事:田 村 洋



富士ロータリークラブ WEEKLY

http://fuji-rc.com/

会長挨拶

岸本泰次

こんにちは

今日、26日は全国で貴重な皆既月食が見ることができ そうです。但し天気次第ですが、地球に最接近した「ス ーパームーン」が地球の影に入り赤銅色に変る様子を見 ることができる、天体ショーとして楽しめます。月の出 の時刻と月食の時間帯ですが、午後18時44.6分から月は 欠け始めますが、部分月食が進む間に、日本全国で月が 昇り、見えはじめます。

20時9分から20時28分の20分間は皆既月食となる予想 です。皆既食の間は普段とは違う赤銅色の幻想的なお月 さまの、姿を楽しむことができるそうです。

2021年の中で、月が地球に、最も近い位置で起こる満 月は、最も遠くで、起こる満月と比べて、直径が14パー セント大きく、約30%明るく見えるそうです。

最近では大きく見える満月に対して「スーパームーン」 などの名称で呼ばれています。今回の皆既月食は、より 特別な「スーパームーン皆既月食」になります。

国立天文台によると、スーパームーンの皆既月食を日 本で観測するのは1997年以来24年ぶり。次回は2033年 10月8日になるという、貴重な日になるといっています。 ぜひビール片手に、南東の方向に目をやり、天体ショ ーを楽しむのも、おつなものでしょう。

さてコロナ感染拡大の中、29日(土)静岡で会長、幹事、 新会員のみ出席で、それ以外の会員はリモートでの視聴 で地区大会が開催されます。

先日5クラブ会長幹事、親睦委員長会議のなかで、地 区大会、出欠に関する発言があり、コロナ感染拡大の中 、西部、中部、東部より150名以上の参加者の地区大会 には、参加できないクラブが3、思案中が1、参加は富 士クラブだけでした。

県下でも特に西部、中部地区がコロナ感染拡大の多い 中、地区大会は、リモートでの視聴の方が理想ではない かと意見がありました。

富士市でも75歳以上の接種が始まりましたが、私も一 回目の、9時スタートでのインターネット・スマホでの 予約が取れず、2回目に4台のパソコンで一斉に申し込 みをかけ、一人がヒットし、この23日に一回目の接種が できました。友人にも何かい挑戦しても予約がすぐにい っぱいでとれず、半分あきらめている方もいらっしゃい ます。もっと迅速に市民に接種ができ、安心した日常を 少しでも早く取り戻したいと思います。

親睦委員会

植田眞晴

会員誕生日 木村由美子 5.16 結婚記念日 望 月 昭 宏 S 6 2 . 6 . 6 入会記念日 花 村 夫 R1.5.20 隆 望月昭 宏 H27.5.27

創立記念日 宮 下 正 雄 S22.6.1

☆私のスマイル

岸本泰次君 本年度最後の理事会になります。

一年間御苦労様でした。

井出清章君 5月28日ワクチン予約取れました。

今日も元気です。

滝 克芳君 本日は今年度最後の理事会になります。

コロナ禍の中、様々な日程が変更を余儀な くされましたが、理事、委員長の皆様には 1年間ご協力ありがとうございました。

出席報告

植田眞晴

2711回

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
32名	32名	10名	22名	69%

2708回 5/12確定

会員数	計算会員数	欠席者数	出席者数	出席率
32名	32名	8名	24名	75%

例会プログラム予告 -

6月9日 期末クラブ協議会 I 6月16日 期末クラブ協議会Ⅱ

岩本山公園見晴らし台にベンチセット寄贈 6月2日(水)

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度、弊団体において、実相寺から岩本山公園に向かう山道にあるベンチセットが劣化し、危険なため、木のベンチセット 2 つを富士市へ寄贈する運びとなりました。つきましては、寄贈式の取材をお願いしたく存じます。弊団体は現在、当公園の景観の向上及び維持メンテナンスを目的として、公園管理者である行政及び地域と連携しながらメンテナンスを行う整備事業を行っています。



編集者望月昭宏